
Vorstand Funktion Anwesend Abwesend Datum: 12.05.2023

1 Daniel Schöbi v/o Blitz Präsident x Ort: Pfadiheim, Gossau

2 Martin Pfister v/o Fabul Vizepräsident x Beginn: 20:00

3 Thomas Egli v/o Mayo Elternratspräsident x Ende: 21:30

4 Edy Kostezer v/o Totto Heimchef x Vorsitz: Blitz

5 Urban Hälg Kassier x

6 Karin Schmid v/o Tweety Beisitzerin x

7 Rafael Eilinger v/o Pfiff Beisitzer x

8 Marc Hiltebrand v/o Rapido Aktuar/Mutationen x

Revisoren

9 Samuel Wagnière Revisor x

10 Karl Bürke Revisor x

Wer: Wann:

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler

Blitz

Adagio

2. Genehmigung Protokoll HV 2022

Blitz

3. Jahresbericht des Präsidenten & Heimchefs

Blitz

Totto

4. Kassa – und Revisorenbericht

Blitz

Karl

5. Mutationen / Mitgliederbestand

Rapido

6. Festsetzung Jahresbeitrag

Blitz

7. Anpassung Statuten um einen Absatz

HV / Mai 2023

Altpfadfinder Verein St. Georg, Gossau

Nächste Sitzung: HV 2024

Der Jahresbeitrag von 30.- bleibt bestehen.

Der aktuelle Mitgliederbestand im APV beträgt 148. Dies sind zehn mehr als im letzten Jahr.

Blitz gibt Karl das Wort. Karl macht die Stellvertretung für Urban.

Einnahmen: Mitgliederbeiträge CHF .-, Spenden CHF .-, ergibt einen Ertrag von knapp CHF 

.-. Total Aufwände: praktisch keine, ausser HV und Diverses (Abschiedsgeschenk, 

Mitgliederbeiträge Silver Scouts und andere Organisationen)

Aufwände: CHF  und Ertrag CHF .- Gewinn: CHF 

Die Buchhaltung ist ordnungsgemäss und sauber geführt. Der Vorstand hat beschlossen die 

gemeinsamme Kasse wieder aufzuteilen. Karl verliest die Bilanz. Es werden keine Fragen 

zur Rechnung gestellt. Die Jahresrechnung wird von der Versammlung genehmigt und dem 

Kassier und Vorstand Décharge erteilt.

Im August war die HV. Wir haben vier Vorstandssitzungen und unzählige Sitzungen wegen 

dem Heim Projekt abgehalten. Im Herbst fand kein Anlass statt. Der APV hat an der 

Altpapiersammlung mitgeholfen.

Blitz gibt Totto das Wort.

Finanzen: Die Einnahmen (.-) decken knapp die Aufwendungen am Heim. Vermietungen hat 

es 16 gegeben. Die Aktiven haben das Heim exkl. Mittwochhöck 29x belegt. Arbeiten und 

Aufwände am Heim gab es keine Grösseren. Es gab zwei Reparaturen an der Heizung. Die 

Umgebung wurde gut gepflegt. 

Das Protokoll der HV 2022 liegt auf, da die Webseite nicht läuft.

Das Protokoll der HV 2022 wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

Begrüssung der Anwesenden. Der AL der Aktiven hat das Wort. Es wird der offizielle BULA-

Film gezeigt.

Die Einladung für die HV ist ordnungsgemäss 30 Tage vor der HV bei den Mitgliedern 

eingetroffen, somit ist die heutige Versammlung beschlussfähig. Die Präsenzliste ist 

aufgelegt und soll ausgefüllt werden. 

Stimmenzähler ist: Rigolo

Es sind 27 APV-Mitglieder, sechs Vorstandsmitglieder und ein Revisor anwesend.

Traktanden:

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler

2. Genehmigung Protokoll HV 2022

3. Jahresbericht des Präsidenten & Heimchefs

4. Kassa – und Revisorenbericht

5. Mutationen / Mitgliederbestand

6. Festsetzung Jahresbeitrag

7. Anpassung Statuten um einen Absatz

8a Bestätigung des APV-Präsidenten und Vorstandes

8b Bestätigung der Revisionsstelle

9a Stand Zukunft Pfadiheim Lindenbergstrasse

9b Baukommission Pfadiheim

9c Projektierungskredit

10. Anlässe 2023

11. Allgemeine Umfrage



Blitz

8a Bestätigung des APV-Präsidenten und Vorstandes

Blitz

Karl

8b Bestätigung der Revisionsstelle

Blitz

9a Stand Zukunft Pfadiheim Lindenbergstrasse

Blitz

Fabul

9b Baukommission Pfadiheim

Fabul

9c Projektierungskredit

Blitz

10. Anlässe 2023

Blitz

11. Allgemeine Umfrage

BlitzTotto sucht Unterstützung für die Heimkommission. Fabul erwähnt, dass Stadtratskandidat 

Florin Scherrer ein Pfadfinder ist. Senf schläg vor zum 90-Jahr-Jubiläum eine mögliche 

Pfadiaktion wie ein Gipfelkreuz auf einem Berg vor.

Blitz bedankt sich bei Karl Bürke und Samuel Wagnière für ihre Arbeit und stellt beide zur 

Wiederwahl. Beide werden einstimmig gewählt.

Blitz liest die Vorstandsmitglieder vor und bittet Karl diese zur Wahl zu stellen.

Die Vorstandsmitglieder und der Präsident werden einstimmig bestätigt.

«Der Verein ist ausschliesslich gemeinnützig tätig und nicht gewinnorientiert.»

Die Anpassung wird ohne Gegenstimmen angenommen.

Arnegg, 14.05.2023, Rapido

An der letzten HV wurde der Grundsatzentscheid "Neubau" von der Versammlung 

befürwortet. Es fanden wieder diverse Sitzungen zum Thema statt. Mittlerweile liegt ein 

Entwurf Gesamtvereinbarung (Stadt, Kirche, APV) vor. Aus dieser Vereinbarung gehen 

Dienstbarkeiten hervor, unter anderem für ein Baurecht mit Bedingungen für...

Fabul stellt die Mitglieder der Kommission vor. Erich Hutter v/o Zopf, Erwin Sutter v/o 

Femur, Philipp Koller v/o Duo und Daniel Schöbi v/o Blitz. In der erweiterten Baukomission 

(für  Spezialaufgaben) stellen sich  Thomas Egli / Mayo, Andy Geser /Tabu, Edy Kostezer / 

Totto, Martin Pfister / Fabul, Bruno Thürlemann / Brutus und Daniel Vogel / Casp 

erfreulicherweise zur Verfügung. Eine Frau soll die Kommission ergänzen, zudem 

phasengerecht eine Fachperson Finanzen und selbstverständlich aktive Pfadileiter:innen.

Der Vorstand beantragt bei der Versammlung einen Projektierungskredit in der Höhe von 

CHF .- maximal, für das Vorprojekt. Rido bringt ein, man solle die Kirche fragen ob unser 

Darlehen gestrichen werden können. Mayo: "Dieses Thema würde mit der Kirche im 

Rahmen der Gespräche über ein Sponsoring angesprochen werden."

Karl erklärt, dass durch die neue Abgrenzung der Kassen, der APV mehr Vermögen 

ausweisen wird.

Die Versammlung nimmt den Antrag einstimmig an.

Die Altpapiersammlung findet am 23.09. statt. Am 16. Juni ist Einsiedler. Nach der 

Altpapiersammlung soll so etwas wie ein Rottenanlass stattfinden. Capo wird etwas 

organisieren.


